

GERMÁN GARCÍA ACRISTI



TODO LLEGA. Planeada para el 20 de diciembre, la apertura tuvo que ser postergada.

CASEROS

Desde el martes, la UNTREF tiene una nueva sede

Desde las 11 se hacía difícil acercarse a Valentín Gómez al 4800. Calles cortadas, gente reunida en la puerta de los negocios y vecinos que se asomaban a ver qué pasaba era la imagen que devolvían las cuadras cercanas a la estación de Caseros. Es que el martes, finalmente, quedó inaugurada la nueva sede de la Universidad Nacional de Tres de Febrero (UNTREF). La apertura había sido prevista para el 20 de diciembre, pero tuvo que ser postergada.

El olor a nuevo, las paredes blanquísimas y las sillas flamantes de la nueva casa de estudios recibieron a unos 500 invitados en el auditorio, y la vereda, a otros tantos que aguardaron bajo la llovizna. El primero en hablar fue Aníbal Jozami, rector de la Universidad: "El futuro de grandeza que soñamos para nuestra patria se vislumbra en las obras concretas". En el discurso citó a Nicolás Avellaneda y a Leopoldo Marechal, habló de becas y de una "u-

niversidad integrada en la realidad y las necesidades del territorio en el que está asentada".

Esta es la tercer sede de la Universidad, que albergará a unos 1.300 estudiantes en sus 28 aulas, biblioteca, los seis laboratorios (entre idiomas, informática y artes visuales), las salas de exposiciones y el auditorio. Las carreras que se dictarán serán diez entre licenciaturas para docentes, maestrías y posgrados.

Del acto participaron autoridades nacionales, provinciales, municipales, religiosas y académicas como el presidente Eduardo Duhalde, el intendente Hugo Curto, la ministra de Educación, Graciela Giannettasio, y el vicerrector Martín Kaufmann. Cantaron el Himno, cortaron las cintas, descubrieron placas y recorrieron las aulas, la muestra del artista plástico Juan Carlos Castagnino y los pasillos, que en unos días estarán llenos de estudiantes. □

